

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

◇帯広市 分散登校中 登下校時間は、最も危険な時間帯！◇

ドライバーは、登下校の時間帯に通学路の近くを走行するときは、
子供の飛び出しなどに備え、あらかじめ
スピードを落とすなど、運転に細心の注意を払いましょう

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

高齢者は「一時停止違反」など…『うっかりミス』が多い

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

■見込み発進による、追突事故に気をつけよう■

- もう青になるから、と…発進し前車に追突
- 信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇交差点 右左折時の事故防止◇

『まさかより もしもの気持ちで 事故はゼロ』
『大丈夫だろう』ではなく、『危ないかもしれない』で、事故防止

運転に集中して、進路の安全確認を徹底しましょう！

よそ見は厳禁！ 急な飛び出しに注意！

◆歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです◆

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◇危険を予測する運転をしましょう◇

昼2時 原付バイクの男性をひき逃げ

35歳の運送業の男逮捕

「捕まって運転ができなくなったら、仕事をクビになってしまふから逃げた」

2020/5/21(木) 17:33

20日午後2時ごろ、大阪府の路上で原付バイクに乗った男性（31）をワンボックスカーではね、そのまま逃げた疑いで、運送業の男（35）が逮捕されました。原付バイクの男性は搬送時に意識はあったものの、肺挫傷や全身数カ所の骨を折るなどの重傷です。容疑者は警察の調べに対して、容疑を認め「捕まって運転ができなくなったら、仕事をクビになってしまふから逃げた」と話しているということです。

道路の右端を走行中の『電動車いす』

対向車線から来た車にはねられ、93歳の男性死亡

歩道は狭く、カーブになっているため、見通しはよくなかった

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2020/5/21(木) 11:16

20日午後4時半すぎ、長野県の県道で、道路の右端を電動車椅子で走っていた近くに住む男性（93）が、反対方向から走ってきた乗用車にはねられ死亡しました。乗用車を運転していた会社員の男性（50）にけがはありませんでした。現場は山あいを走る幅5メートルほどの道路で歩道は狭く、警察によりますとカーブになっているため、見通しはよくなかったということです。

デイサービス送迎用車 5メートルのがけを転落

施設利用者の87歳男性死亡 3人ケガ

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/5/21(木) 21:48

21日午後4時半ごろ、広島県の住宅地の道路から、デイサービス施設の送迎用車が5メートルのがけを転落。乗っていた利用者の男性（87）が死亡し、女性（86）がけが。介護スタッフの女性（49）と男性（29）もけがをした。車は施設から、男性（87）と女性（86）を自宅へ送っていた。道路にガードレールはなかった。